



COMUNICADO DE PRENSA

Comunicado No. 043

Ciudad de México, 3 de mayo de 2020

Registra el programa de apoyo a empresas familiares más de 830 mil personas

- Reportan avances en el programa para apoyar a dos millones de microempresarios en todo el país.

Durante la conferencia vespertina celebrada en el Salón Tesorería del Palacio Nacional, la secretaria de Economía, Graciela Márquez informó que, al día de hoy, la Secretaría del Bienestar ha registrado a 830,929 microempresarios quienes podrán recibir un financiamiento de 25 mil pesos para estimular y reactivar la economía local. Asimismo, anunció que, a partir de mañana, la Secretaría de Economía, a través de la Tesorería y los bancos Azteca, Banorte y Santander, dispersará los recursos a las cuentas bancarias de los beneficiarios.

La titular de Economía añadió que los beneficiarios de los apoyos financieros recibirán vía telefónica información por parte de los Servidores de la Nación, para indicarles el día y la sucursal bancaria en la que podrán cobrar su crédito.

Hasta hoy se han asignado 70 por ciento de los apoyos financieros a mujeres y 30 por ciento a hombres. Del total, 62 por ciento apoyarán a negocios con giros en el sector comercio, mientras que 19 ofrecen algún tipo de servicio y el restante 19 por ciento son talleres y fábricas. Baja California Sur, Colima, Querétaro, Chiapas y Yucatán registran el mayor porcentaje de solicitudes atendidas.

Para evitar fraudes, la secretaria Márquez solicitó que las personas que reciban llamadas de un Servidor o Servidora de la Nación para otorgarles un crédito verifiquen su identidad en la línea del Bienestar en el teléfono: 800 639 42 64.

La funcionaria añadió que la Secretaría de Economía está diseñando junto con las autoridades de Salud y del Trabajo un programa para el regreso a la normalidad. Aseveró que el regreso a los centros laborales será un reto importante, por lo cual los protocolos de reapertura priorizarán la salud de los trabajadores.



A su vez, el director general del Instituto Mexicano del Seguro Social Zoé Robledo, informó que los créditos solidarios a la palabra del IMSS alcanzaron las 115 mil 104 solicitudes aprobadas. En los próximos días recibirán un financiamiento de 25 mil pesos, depositados directamente desde la Tesorería de la Federación a las cuentas bancarias de los empleadores que no despidieron trabajadores en los primeros meses del año.

La Mtra. Rocío Mejía, coordinadora del Programa Tandas para el Bienestar dio a conocer los avances del programa y los planes de dispersión para lo que resta del año. Este programa otorga un primer financiamiento de seis mil pesos a microempresarios. Con el pago puntal de ese apoyo, se puede recibir un segundo financiamiento por 10 mil pesos, un tercero por 15 mil pesos y, finalmente, uno por 20 mil pesos.

La Secretaria Márquez concluyó que los apoyos del Gobierno Federal servirán para mitigar los efectos de la suspensión de actividades. También compartió con los televidentes y seguidores de las redes sociales que se prepara un Plan de Reapertura de las actividades no esenciales bajo la premisa de cuidar en todo momento la salud de los trabajadores y sus familias.

---oOo---

